



白水小 学校だより

ふるさとが好き 自分が好き みんなが好き

～みんなが楽しい学校をみんなでつくろう～

南阿蘇村立白水小学校 R7.4.18.

新年度がスタートしました！

本年度、白水小学校長に着任して2年目となりました。昨年度は、米作りや引き渡し訓練、地域との交流会、梅ちぎり、草原学習などなど、子供たちはもちろん、保護者や地域の方々ともいっしょに、地域とともにある学校づくりを進めることができました。そして、保護者や地域の方々の協力一つ一つが、これらの実践を支えていただいていたことを、改めて実感し、感謝の思いを深くしたところでした。本当にありがとうございました。今年も微力ながら精いっぱい努めて参りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

本年度の学校教育目標について

ふるさとが好き 自分が好き みんなが好き

～みんなが楽しい学校をみんなでつくろう～

上記のとおり、学校教育目標を設定しました。本年度は、大切なことを伝えながらも、「だれにとってもわかりやすい目標を」と思い、この目標を設定しました。そして、サブテーマには、みんなにとって、安全で、安心で、楽しいと思える学校を、子供たち一人一人を中心としながら白水小学校に関わる人たちみんなでつくりていきたいという決意を込めました。また、この学校づくりにおける「めざす家庭・地域像」は以下のとおりです。保護者や地域の方々といっしょになって、白水小の子供たちの成長を支えていきたいと思います。ご理解とご協力を願いいたします。裏面にグランドデザインを載せております。ぜひ、ご一読ください。

めざす家庭・地域像

○笑顔とあいさつがあふれる家庭・地域 ○学びを支える家庭・地域 ○安心して、安全に生活できる家庭・地域

入学おめでとう



4月9日は入学式。氏名点呼では、一年生の元気な声が響いて、とてもすばらしい式になりました。ご来賓の皆様もありがとうございました。

よろしくお願ひします。



本年度の職員写真です。このほかに4名がおります。

職員一同、頑張ってまいりますので、どうぞよろしくお願ひします。